

Artikel vom 12.08.2017

Neuer Glanz in der Altstadt

## Wiedereröffnung des frisch renovierten CSU-Bürgerbüros



Nicht nur von außen ein echter Blickfang: das frisch renovierte CSU-Bürgerbüro in der Apothekergasse

**Im neuen Glanz erstrahlt das CSU-Bürgerbüro in der Dachauer Altstadt. Zeitgemäßes Mobiliar, moderne und energiesparende Beleuchtung, Infomonitore im Schaufenster, freundliche und helle Atmosphäre, dazu viel kräftiges CSU-Weiß und blau. Nach fast 20 Jahren hat die CSU-Geschäftsstelle in der Apothekergasse ein echtes und spürbares „Facelift“ bekommen.**

Zur Eröffnung fanden sich viele Mandatsträger aber auch zahlreiche interessierte Mitglieder aus den Ortsverbänden ein. Dachaus CSU-Ortsvorsitzender Tobias Stephan begrüßte die Gäste in den neu gestalteten Räumlichkeiten und bedankte sich herzlich bei allen, die am Umbau und der Renovierung mitgewirkt hatten. Persönlich vor Ort waren Schreinermeister Benno Huber aus Petershausen, der sich um die Inneneinrichtung gekümmert hat und Stadtrat Anton Limmer, der für die Beklebung mit der aktuellen CSU-Werbelinie und dem neuen Logo gesorgt hat.

Stephan freute sich, mit dem Bürgerbüro eine echte „Kampa“ sowie eine attraktive Anlaufstelle für alle Bürgerinnen und Bürger anbieten zu können. CSU-Kreisvorsitzender Bernhard Seidenath zeigte sich begeistert, dass CSU-Ortsverband Dachau, CSU-Kreisverband Dachau, Gerda Hasselfeldt als amtierende und Katrin Staffler als zukünftige Bundestagsabgeordnete - beide übrigens ebenfalls

anwesend - sowie er als Landtagsabgeordneter nun eine moderne und zeitgemäße Geschäftsstelle zur Verfügung hätten. Sowohl für die Parteiarbeit als auch für Bürgersprechstunden oder offizielle Termine seien nun optimale Räumlichkeiten mit Aufenthaltsqualität und repräsentativem Charakter vorhanden.

Vor vielen gespannten Blicken, z.B. Bezirkstagspräsident Sepp Mederer, Altlandrat Hansjörg Christmann, 3. Bürgermeisterin Gertrud Schmidt-Podolsky, Fraktionsvorsitzendem Florian Schiller und vielen anderen, enthüllten Stephan und Seidenath die neue Hinweistafel an der Außenfassade des Büros (siehe Foto anbei). Im Anschluss wurde mit Sekt und Orangensaft auf das neue Domizil angestoßen. Altomünsters 1. Bürgermeister Anton Kerle überbrachte im Namen von Bernhard Seidenath ein Holzkreuz aus dem Altomünsterer Klosterladen. Es fand auch sofort einen würdigen Platz in den Räumlichkeiten, Landrat Stefan Löwl ließ es sich nicht nehmen und hängte das Kreuz gleich selbst auf.

Allen Bürgerinnen und Bürger steht das CSU-Bürgerbüro von Montag-Freitag 9-12 Uhr & Donnerstag 15-19 Uhr offen. Telefonisch ist das Büro unter 08131 / 735 520 und per E-Mail unter [csu-dachau@t-online.de](mailto:csu-dachau@t-online.de) erreichbar.